

AfA im Kreis Offenbach, Samstag, 1. Mai 2010

## AfA: „Kopfpauschale, nein danke!“



Die AfA, Arbeitsgemeinschaft für Arbeitnehmerfragen in der SPD, hatte am 1. Mai in Nieder-Roden anlässlich des dort stattfindenden Festes des Ortsvereins einen Stand unter dem Motto „Kopfpauschale, nein danke!“

Wir konnten in vielen Gesprächen den Bürgerinnen und Bürgern den Standpunkt der SPD hierzu darlegen und sie gewinnen, sich in die Liste dagegen einzutragen.

Die SPD hält an der solidarischen Krankenversicherung fest. Sie will die Bürgerversicherung. Alle haben die gleichen Rechte auf eine gute Versorgung. Jeder zahlt Beiträge nach Höhe seines Gesamteinkommens. Arbeitgeber und Arbeitnehmer zahlen zu gleichen Teilen in die Krankenversicherung ein. Sie will auch, daß alle die im Gesundheitssystem arbeiten gut für ihre Arbeit bezahlt werden – das gilt insbesondere für das Pflegepersonal.

Mit leckerem Kuchen, Würstchen und flotter Musik war es ein rundum gelungener Tag. Dies fand auch unsere Bundestagsabgeordnete Uta Zapf.